

PARQUES | Según estudios se requieren 100 guardaparques

Exigen aumentar vigilancia en el Parque Nacional El Ávila

Cristina Vaamonde, directora la Organización No Gubernamental (ONG) Una Montaña de Gente, afirma es necesario dotar al personal de Inparques en todos los equipos de comunicaciones.



Deterioro campea en las faldas de El Ávila (Foto Edsau Olivares)

EL UNIVERSAL

miércoles 10 de abril de 2013 **10:30 AM**

Caracas.- "Nosotros recomendamos que en el caso de contrafuego es necesario reforestar esta zona con otro tipo de plantas proteja más la montaña. Hacemos un llamado a Inparques para que incorpore en estos trabajos a los grupos voluntarios para reforzar las labores de protección en el parque nacional", indicó directora la Organización No Gubernamental (ONG) Una Montaña de Gente.

Según afirmó , en los últimos meses se ha incrementado la inseguridad en el parque nacional. Hay puntos como el sector Galindo, en Terrazas del Ávila, donde las mismas autoridades de Inparques le recomienda a los usuarios que no suban por allí, porque se han dado casos de hasta de intentos de violaciones y robos.

Es necesario que los efectivos de la Guardia Nacional refuercen la vigilancia en toda la montaña. Además se debe aumentar el número de guardaparques a cien (actualmente hay 20) y dotar al personal de todos los equipos de comunicaciones.